
Herr Albrecht erkundigt sich, inwiefern der Verkauf von Strom aus eigener 

Produktion durch die Stadtwerke eine Option für die Zukunft sei und wann im 
Bereich des bestehenden Konzessionsvertrages mit westnetz/innogy bei 

Neuverhandlungen Spielraum besteht. Darüber hinaus möchte Herr Albrecht 
wissen, ob eine Kooperation mit einer Nachbarkommune möglich ist. 
 

Frau Gietz führt aus, dass der Strom-Konzessionsvertrag ab dem 01.01.2014 für 
eine Dauer von zwanzig Jahren abgeschlossen wurde. Herr Witt ergänzt, dass 

Kooperationen dennoch grundsätzlich möglich seien, dass er aktuell die 
Stadtwerke nicht als Stromproduzent oder -händler sehe. Hierzu wäre darüber 
hinaus eine Ergänzung der Satzung erforderlich. 


